



Père Claude Sigouin, SMM : 60 ans d'apostolat montfortain

MONTRÉAL, Canada - Le Père Claude Sigouin est montréalais de naissance. Fils de Henri Sigouin et d'Aurore Bouchard, Il fut baptisé le lendemain de sa naissance, le 13 mars 1936, en la paroisse Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus. Il prononça ses vœux perpétuels dans la congrégation des Missionnaires Montfortains (Compagnie de Marie) le 15 août 1961 et fut ordonné prêtre le 17 mars 1962 par Mgr Rémi Augustin, évêque montfortain de Haïti, en la paroisse Notre-Dame de Lourdes de Vanier, tenue par les Montfortains jusqu'à ce jour.

Son parcours de vie est marqué par l'internationalité ! Après des études en Droit-Canon, il s'envola en 1964 vers la lointaine Papouasie où les Montfortains du Canada venaient d'accepter la difficile mission de la Western Province, immense territoire où tout était à faire: les églises, les écoles, les soins hospitaliers, etc...

Après deux ans à la maison provinciale du Canada, il vécut aux Philippines de 1984 à 1994 pour y établir les Montfortains et démarrer la formation de jeunes candidats. Après 3 ans à Bruxelles, il fut responsable de la formation à Nairobi, Kenya, de 1997 à 2002. C'est alors qu'il revint au Canada pour y être successivement conseiller et supérieur provincial jusqu'en 2018, tout en exerçant son ministère presbytéral au sanctuaire Marie Reine-des-Coeurs de Montréal.

Fidèle partisan des Canadiens de Montréal, le Père Claude n'a pas accroché ses patins ! Il continue d'exercer son ministère au sanctuaire par la prédication et la célébration des sacrements, tout en gérant les archives de la province montfortaine du Canada.